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Résumé:

Compte tenu du développement dont je vous ai connue I'Algérie dans le domaine
des fonds publics depuis 1'indépendance a nos jours, a résumé le fondateur
constitutionnel et 1égislateur algérien plusieurs lois déterminent la maniere dont
l'utilisation de I'argent public, ainsi que le mécanisme de protection afin de
préserver la continuité, mais les fonds ne sont pas toutes identiques, fonds propres
seul inaliénable, en tant que législateur vente dispositif de controle assure le bon
fonctionnement de la propriété publique en général.

Mots clés: la propriété publique, la propriété privée, disposer de fonds publics, la
personnalisation, annexe générale, impot.

Summary:

Given the development of whom I have known Algeria in the field of public
funds since independence to the present day, has summed up the constitutional
tounder and legislator Algerian several laws determine how the use of public
money, as well as protection mechanism in order to preserve continuity, but the
funds are not all identical, Funds own alone inalienable, as legislator put control
device ensures the proper functioning of public property in general.

Key words: public property, private property, dispose of, public funds,

customization, general appendix, tax.



